

HILFE FÜR RUANDA

Choract-Kollekte geht an Avega-Hilfe

Der gemischte Chor „Choract“ lud zu einem Konzert in die Vluyner Dorfkirche ein. Gemeinsam hatten die Chormitglieder und ihre Chorleiterin Claudia Naujocks im Vorfeld festgelegt, für wen die Kollekte bestimmt sein sollte: Avega. Da sich die Evangelische Kirchengemeinde wie auch die Chormitglieder mit Esther Mujawaya und ihrer Witwenorganisation in Kigali (Ruanda) verbunden fühlen, war das Spendenziel sofort klar. Esther lebt seit ihrer Flucht mit ihrer Familie in Neukirchen-Vluyn und besucht regelmäßig ihre Heimat. Sie hat nach dem Genozid eine Hilfsorganisation mit ins Leben gerufen, die das Überleben der Witwen und ihrer Angehörigen sichern hilft. 1994 wurde rund eine Million Tutsi und oppositionelle Hutus beim Genozid ermordet. Seit Jahren sammelt Esther für die Witwen, die sich mit Hilfe der Spen-

denfelder eine bescheidene Existenz aufbauen und wieder zu Ansehen kommen. Der Kauf einer Kuh ist dabei stets der erste Schritt der Witwen. „Eine Kuh für jede Witwe“ lautet der Name der erfolgreichen Kampagne, die über Avega koordiniert wird. Die Kollekte von Choract erbrachte die Summe von 1.850,10 Euro. Umgerechnet nach Kampagnen-Einheiten sind das fast 20 Kühe.



Choract-Sänger

FOTO: PRIVAT

„Choract“ singt heute in der Vluyner Dorfkirche

NEUKIRCHEN-VLUYN (sabi) Bereits zum dritten Mal sorgen die Sängerinnen und Sänger von „Choract“ in der Vluyner Dorfkirche heute für einen stimmungsvollen Abend vor dem vierten Advent. Das Programm steht unter dem Motto „With Us“ und bietet eine Auswahl an Gospelsongs, traditionellen Liedern, auch mal in jazzigem Gewand. Klassisch weihnachtlich geht es im zweiten Teil des Programms zu.

Neu ist in diesem Jahr, „dass wir Klavier zusammen mit Streichinstrumenten und dem Gitarrenspiel ins Programm aufgenommen haben. Gemeinsam mit und für unser Publikum werden wir singen und musizieren“, sagt Claudia Naujocks, Kirchenmusikerin und Chorleiterin, die auf ein erfolgreiches Jahr zurückblickt. „Man kommt jedes Jahr ein Stück weiter“, meint sie zum Potenzial der über 20 Chormitglieder. „Wir haben uns neuen Anforderungen gestellt, die erfüllt wurden.“ In die Chorarbeit gehört auch die Stimmbildung, die in diesem Jahr Eva Dannenberg, Gesangslehrerin an der Moser Musikschule, übernahm. Wöchentlich sind Chorproben, vor dem Konzert sogar zwei Mal in der Woche. Auch in diesem Punkt ist „Choract“ sich treu geblieben. Die Mitglieder laden zu einem Benefizkonzert ein und bitten am Ausgang um eine Spende. Sie kommt dem Ruandaprojekt von Esther Mujawayo-Keiner zugute. Veranstalter des Konzerts ist die Evangelische Kirchengemeinde Vluyn.

Das Benefiz-Konzert „With Us“ von „Choract“ ist heute, Samstag, um 18 Uhr in der Vluyner Dorfkirche. Der Eintritt ist frei, empfohlen wird den Besuchern frühzeitiges Erscheinen.